

進路選択の悩み

通信制の高校に編入してからは、寝たきりのときが多々ありながらもなんとか課題をこなしてきた。そして、なんとか無事に卒業できる要件が満たされる寸前までやってきました。ある程度卒業できそうだなと感じたときに X 高校の先生に今後の進路について相談をしました。専門学校に行くのか、大学に行くのか、就職するのか。正直、推薦で大学に行きたい気持ちがありました。ただ、体調面で不安があり、大学受験のための勉強もあまり進んでいないのが現状でした。そこで、大学編入が可能なコースがある専門学校に行くことしました。心理学系の大学編入の試験科目は、英語と専門（心理学）の試験で一般入試とはだいぶ異なります。試験範囲が限られているため自分の学力よりも一つ上のランクの大学に行けるメリットがあるのです。選択した専門学校は X 高校の系列で入試はあるけれど、形式的なもので基本的に X 高校の出身者は合格になります。私は、大学で臨床心理学を学んで臨床心理士になりたいと思っていました。3 年次編入を目的としたコースで英語と心理学などをみっちり学び編入試験に備えるのと、X 高校の先生とは簡単に連絡ができるようになっていくことに魅力を感じました。ただ一つ、問題がありました。それは、その専門学校が東京都内にあるため家から通うことが難しかったのです。「一人暮らしをすればいいのでは？」と思う方もいると思いますが、私にとって一人暮らしをやっていけるか不安でした。ハードルが高い。だって、寝たきり状態が多いのに勉強もして炊事洗濯もしてアルバイトもして。そんなの難しいとわかりながらも、最終的にはその専門学校を進学先としました。

つづく